
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lyon, le 3 avril 2025

Christophe BENOIT, nommé Délégué Général de la Fondation Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes

Christophe BENOIT est nommé Délégué Général de la Fondation BPAURA, sur décision du Conseil d'Administration de la Fondation réuni le 1^{er} avril dernier. Rattaché à Marie LAUWERS, Secrétaire Générale de BPAURA, il succède à Eric GREVET, qui a fait valoir ses droits à la retraite.



*Christophe BENOIT, nommé Délégué Général de Fondation BPAURA
©Benoit Gillardeau 2025*

Diplômé d'une maîtrise en Économétrie et économie quantitative à l'Université de Montpellier, Christophe BENOIT débute sa carrière en 1989 au CIC et évolue sur différents postes au sein des marchés Retail et Corporate. Il rejoint la Banque Populaire des Alpes en 1997 en tant que Directeur d'Agence, puis Directeur Régional sur l'Isère puis la Drôme, avant de prendre la Direction du Développement en 2006. Il est nommé Directeur Régional sur le secteur de Valence en 2011, puis Directeur des Crédits et du Contentieux en 2015. Depuis février 2017 et jusqu'au 1^{er} janvier dernier, Christophe BENOIT était Directeur des Engagements de BPAURA.

À PROPOS

de la Fondation Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes



La Fondation Banque Populaire AURA : une démarche solidaire, collective et territoriale

Se mobiliser aux côtés des acteurs du territoire, soutenir les initiatives en proximité, la responsabilité sociétale de Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes s'incarne dans ses valeurs mutualistes et dans le déploiement d'actions concrètes en faveur de ceux qui s'investissent pour le bien commun. Aussi, BPAURA a créé sa Fondation d'entreprise, en octobre 2020, pour encourager et soutenir les initiatives d'intérêt général sur son territoire dans les domaines de la culture, de l'enseignement, de l'intégration sociale et de la santé.

La Fondation BPAURA : un Conseil d'Administration au plus proche des territoires

Pour piloter son action, la Fondation s'appuie sur un Conseil d'Administration réparti en 3 collèges :

- **Le collège du Fondateur :**
Daniel Karyotis, Directeur Général de BPAURA, Anne Damon, Présidente de la Fondation et Administratrice de BPAURA, Jacqueline Eymard-Navarro, Administratrice de BPAURA, Xavier Thiry, Administrateur de BPAURA, Blandine Jamin, Directrice Générale Adjointe Pôle Ressources de BPAURA, Claudine Dozorme, Administratrice de BPAURA.
- **Le collège des représentants du personnel :**
Dominique Alberto, Directeur de Groupe Mont-Blanc Chablais et Karine Boyer, Directrice d'Agence Entreprises Loire Sud.
- **Le collège des personnes qualifiées :**
Mathias Bernard, Professeur d'histoire contemporaine et Président de l'Université Clermont Auvergne, Hélène Lafont-Couturier, Directrice Générale du musée des Confluences de Lyon et Conservateur du patrimoine, Patrick Lévy, Professeur de médecine, Pneumologue, Physiologiste et ancien Président de l'Université Grenoble-Alpes ainsi que Prosper Teboul, Consultant, Ancien Directeur Général APF France handicap.

La Fondation BPAURA : quatre leviers d'actions

- **Les Trophées de la Fondation** récompensent chaque année jusqu'à 23 associations qui portent des initiatives de proximité pour un soutien global de 64 000 €.
- **Les appels à projets** sont lancés chaque année dans chacun des domaines d'intervention de la Fondation pour un soutien global de 220 000 €.
- **Le mécénat pluriannuel** : au profit de structures d'intérêt général régionales.

CONTACT PRESSE :

Direction de la Communication Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes

Sandrine RICHARD – Tél. : 04 78 95 56 04 – 06 99 51 94 86

E-mail : sandrine.richard@bpaura.fr